

平成30年度高女グローバル研修 in USA (4日目)

ハーバード大学訪問

午前中に ELC で通常どおり授業を受けた後、午後は地下鉄を使ってハーバード大学を訪問しました。



触ると頭がよくなるというハーバード像にはこの人ばかり。



科学博物館の見学も熱心に。



ゴシック様式の食堂に入ると聞くと、生徒から歓声が。ご覧のとおり雰囲気圧迫されています。



古今東西の絵画や彫刻も見学しました。



院生の趙さんは熱心に質問に答えてくださいました。



趙さんのわかりやすい解説のおかげで、有意義な見学でした。

自発的な国際交流

4日目からは、他国から来ている生徒たちと英語を使って自主的に交流する姿が目立ってきたので、ここにその様子のほんの一部を紹介します。



授業の合間の休憩の様子です。国際交流が活発化し、写真撮影やメッセージボードの作成が行われています。

クリスマスツリー飾り付け

ハーバード大学での見学の後、クリスマスツリー飾り付けや塗り絵を行いました。参加自由のイベントでしたが、ほとんどの生徒が参加しました。



ELCでの研修も金曜までの残り2日間となり、生徒からは名残惜しさも見られます。残りの時間を無駄にしないようにしようという生徒たちからの意欲的な決意も聞かれました。

明日は、午後にはマサチューセッツ工科大学を見学します。